
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Bruttoinlandsprodukt ist ein  in der Wirtschaft.

Als Abkürzung sagt man einfach BIP.

Man wi  damit messen, wie gut es der 

eines einzelnen Landes geht.

Man kann das BIP auch für eine Stadt, eine 

oder gar für die ganze Europäische Union berechnen.

Das BIP berechnet man so:

Man berechnet den Wert a er , die hergeste t wurden.

Das sind Autos, Maschinen, Krankenhäuser und so weiter.

Dazu kommt der Wert a er .

Das ist das, was Maler tun, Haarschneider, Ärzte und so weiter.

Zum Schluss teilt man die  durch die Anzahl der Menschen im Land.

Man rechnet aber weg, was man vorher eingekauft hat.

Das sind zum Beispiel , aus denen man ein Auto zusammenbaut.

Auch andere Dinge muss man noch mit einberechnen oder wegrechnen.

Dafür braucht es .
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